

ほっかほっか

令和7年12月・令和8年1月 第256号 グループホーム糀交舎滑川

明けましておめでとうございます。2026年は午年です。午年はゆっくりで
も前を向いて進み、人と人が寄り添いながら歩む年と言われています。皆
様にとって笑顔の多い年になりますよう心よりお祈り申し上げます。

《11・12・1月の行事報告》

11/15 なごみ苑祭り 皆さんと「富山おでん」の壁画作品を作り、展示されました。

また催し物を楽しまれインドネシア料理や大鍋料理も美味しく頂きました。

12/24 クリスマス会 糀交舎にサンタクロースとトナカイがプレゼントを持って
来てくれました。ゲームをしたりケーキを食べたりと笑顔多く楽しまれ
ていました。

1/1 元日 今年1年の無病息災 開運お祈願！ おせち料理をいただきまし



初めての味



Happy Merry Christmas ♪

にぎやかやね

かるた

福笑い

韓国風お雑煮

どんどん焼き作り

インドネシア料理

催し物

エグリーハム

大鍋料理

お天気で気持ちいいね

ムーブセタマリ

楽しいね～

お誕生日おめでとうございます

サンタさん、トナカイさんからプレゼント♪

ムーブセタマリ

ケーキ美味しい！

お誕生日おめでとうございます

ケーキ美味しい！

ムーブセタマリ

白玉団子作り

ムーブセタマリ

お誕生日おめでとうございます

ムーブセタマリ

お誕生日おめでとうございます